

プラタナス

支え合う子

学び合う子

(昭和59年8月校木制定)

プログ平日毎日更新中

助け合う子

きたえ合う子

【めざす児童像】やさしく・かしこく・たくましく`

【HPページアドレス】http://www.sendai-c.ed.jp/~choumei/

仙台市立長命ケ丘小学校

秋も深まって・・・

校長 鈴木 淳

先日,来校されたお客様から「泉ケ岳がここからきれいに見えますね。秋ですよね・・」という声が聞かれました。ちょうど4階を案内していた時に、泉ケ岳の山々が午後の太陽の日差しに照らされていたところでした(1階にいると、この景色は見られません。1年生にも見せたいと思います)。

あっという間に季節は秋も終盤を迎えようとしています。校庭の木々も黄色から赤へと彩られ、玄関のプラタナス同様に落葉を始めています。毎日、技師さんがたくさんの落ち葉をかき集める作業に追われています。

今週は1年生が近くの公園に出かけて秋探しをしてきました。前回は「虫探し」だったので、虫かごにコオロギやバッタなどの虫をとってきましたが、今週は「木の実探し」ということで、出かけました。まつぼっくりやどんぐり、葉っぱなどを袋いっぱいに拾ってきた子供たちでしたが、たくさんの秋を感じてきたことと思います。アサガオの「ツル」がよい具合にカラカラに乾いたので併せて、リース作りを行っています。教室が秋の色に彩られることでしょう。

校庭に目を向けると、6年生がバトンを持って走ったり、砂場で跳んだりする場面が見られます。毎年、仙台市で行われてきた陸上競技大会の代替として、校内で運動記録会として行うこととなり、取り組んでいるものです。通常の授業で行っている「走る」「跳ぶ」「投げる」等の学習活動のまとめとして、自分のめあてを決めながらの挑戦です。学級で行っていた活動をようやく学年へと広げて取り組み始めました。当日は体育着をユニフォームに着替えて行います。卒業の思い出の1ページとして残るよう頑張ってほしいと思います(6年保護者は密を避けたフリー参観としました)。

「走る」ということに目を向けると、11月からは学年を分けながら「走る」活動(本校ではチャレンジランと呼んでいます。略してチャレラン。)に取り組み始めます。体力づくりの一つの取組として行いますので、今年度、学校全体での記録会のような発表の場はありませんが、朝の活動の短時間を活用して、継続して行っていきます。

そして、まだこのコロナ禍にありながらも、来年度の取組をどのようにしていったらよいか検討する時期になるのですが、令和3年度入学予定児の就学時健康診断が11月中旬に行われます。例年、本校の5年児童がお世話をする場面があったのですが、今年度は保護者とお子さんのみ、他は教職員、学校医で対応します。5年児童は来年度6年生になります。この時期から、迎え入れる新1年生とのつながりをもち、来年度の児童会活動の取組に向けて一歩進めたい意図があるか

らですが、今年度は中止せざるを得ない状況です。年度当初、お伝えしたとおり、これまで安全・安心で、日常的な学校生活を送ることを第一に考えて、中止するもの、工夫改善するものを取捨選択して行ってきました。現状から、なかなか難しいものもあります。秋も深まるこの時期ですが、子供たちの活動に対しまして様々なところで今後もご理解とご協力をお願いします。

たて割り活動では、 $1\sim6$ 年が各班に分かれて、短 時間で活動します。 うみの杜水族館の出前授業(6年対象)で、海の生き物を2年生にも見せていただきました。



地域の力で. 校庭の草刈りを実施

10月3日(土)の7:00~8:00に,校庭の草刈りが行われました。連合町内会、おやじの会、PTAのご厚意により、40名ほどの方が集まり、草刈り機や手で校庭の除草を行うことができました。実施前と比べると、草がなくなり見違えるほどきれいになりました。おかげさまで、6年生を中心とした運動記録会の練習などがスムーズにできております。連合町内会長さんの「コロナ禍だからこそ子供たちのためにできることをしたい」という意向を、校庭の草刈りを通じて有言実行として実現できました。参加された皆様に心から感謝申し上げます。



新しいALT(Carlos Lopez[カルロス・ロペス])が来られました。

これまで長命ケ丘中学校ALTの Michel Spangler が、 $3\cdot 4$ 年生の外国語活動や $5\cdot 6$ 年生の外国語科の授業を行っておりましたが、7月で任期を終えました。その後、感染対策の影響もあり、後任が決まっておりませんでしたが、10月20日(火)より、東仙台中学校ALTの Carlos Lopez が毎週火曜日に来校し、外国語活動や外国語科の授業を行うことになりました。10月は、3年生以上の学級で自己紹介を行いましたが、児童はALTの話を引き込まれるように聞いていました。今年度は感染拡大防止のため、低学年の「ふれあいタイム」は行いませんが、不定期で低学年や特別支援学級の授業にALTが入ることも予定しております。



11・12 月の主な行事予定

※保健関係の予定は、「保健だより」をご覧ください ※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、変更が予想され ます。変更の際は緊急配信メールでお知らせします。

- 11月4日(水)委員会活動
 - 5日(木)たてわり活動
 - 6日(金)6年運動記録会(5校時~)

特別タイム・1~5年5校時限

- 9日(月)避難訓練(火災) チャレラン再開予定
- 1 1 日 (水) 特別タイム・クラブ活動 (3年見学)
- 12日(木)特別タイム・全校3校時限(就学時健診)
- 13日(金)特別タイム・5校時限
 - " 6年運動記録会予備日
- 16日(月)特別タイム・5校時限・児童面談
- 17日 (火) 特別タイム・5校時限・児童面談 全校奉仕の日 (軍手持参)
- 18日(水)代表委員会
- 19日(木)特別タイム・5校時限・児童面談
- 20日(金)特別タイム・5校時限・児童面談
- 25日(水)特別タイム・クラブ活動(最終)

- 12月2日(水)委員会活動
 - 3日(木)音楽朝会(放送)
 - 9日(水)特別タイム・5校時限・

防犯デーー斉下校・<u>個別面談①</u>

- 1 O 日 (木) 特別タイム・5 校時限・<u>個別面談②</u>
- 1 1 日 (金) 特別タイム・5 校時限・<u>個別面談③</u>
- 1 4 日 (月) 特別タイム・5 校時限・<u>個別面談④</u>
- 15日(火)特別タイム・5校時限・個別面談⑤
- 16日(水)代表委員会
- 17日(木)たてわり活動
- 23日(水)特別タイム・給食最終
- 24日(木) 弁当持参 (通常授業)
- **25日(金) <u>弁当持参</u>・全校5校時限** 冬休み前朝会(放送)

今後も学校行事等の中止・変更があります。

12月の個別面談にご協力ください

全児童の保護者の皆様を対象に<u>担任との個別面談を行います。時間は10分程度です</u>が、11月のいじめ実態調査についてや普段の学校での様子などをお伝えします。今年度は懇談会ができず、担任と直接話ができる機会が限られておりますので、ご多用の折とは思いますが、参加にご協力願います。

面談の日時は、12月9日 (水)、10日 (木)、11日 (金)、14日 (月)、15日 (火) の $14:30\sim16:40$ を予定しています。11月上旬にアンケートにて希望日を伺いますので、ご予定いただけますようお願いいたします。